

martes 12 de agosto de 2025

La Laguna y AFES unen esfuerzos para mejorar el servicio de orientación y acompañamiento para la salud mental

Ambas entidades han firmado recientemente un convenio para la renovación de esta prestación social, que el año pasado atendió a 82 personas en el municipio



El Ayuntamiento de La Laguna y la Asociación AFES han renovado en fechas recientes el convenio de colaboración por el cual se seguirá prestando el Servicio de Orientación y Acompañamiento a la Salud Mental en el municipio. Este proyecto supone un recurso vital para la orientación y la asistencia a las personas que padecen algún tipo de malestar psíquico, al igual que para sus familias y allegados.

El alcalde del Consistorio, Luis Yeray Gutiérrez, y la directora general de la Asociación AFES Salud Mental, Alicia Silva, fueron las personas encargadas de rubricar la prolongación de este acuerdo, por el que la concejalía de Bienestar Social aporta la cantidad de 16.803 euros y asegura la continuidad de esta iniciativa.

Luis Yeray Gutiérrez agradeció “el magnífico trabajo que esta entidad presta a la ciudadanía lagunera a lo largo del año y que en 2024 benefició a nada menos que a 82 personas del municipio, que precisaban de una escucha activa y una orientación especializada para mejorar su situación y avanzar en sus distintos procesos de recuperación”.

Por su parte, la concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida del municipio, María Cruz, hizo énfasis en que “este tipo de convenios nos ayudan a conocer de primera mano los problemas de este colectivo y a diseñar medidas y soluciones acordes a las distintas situaciones de vulnerabilidad. Esta cooperación entre entidades ha demostrado a lo largo del tiempo que es la mejor fórmula para ofrecer la atención digna que merecen estas personas”.

Desde la Asociación AFES recalcan que acompañar en este ámbito a sus usuarios y usuarias significa darles voz, permitirles ejercer su derecho a la información y apoyarles en las decisiones que tomen sobre su proceso de autosuperación y empoderamiento. Este proyecto ofrece apoyo e información sobre herramientas y recursos que les ayudarán a afrontar sus desafíos individuales y mejorarán su calidad de vida, todo ello en un entorno amable y accesible donde cada persona se siente atendida y respetada.

Las personas interesadas en acceder al Servicio de Orientación y Acompañamiento a la Salud Mental de La Laguna pueden solicitar su cita llamando al número de teléfono 922 630 856 o escribiendo al correo electrónico afes@saludmentalafes.org.

AFES Salud Mental cuenta con una larga trayectoria en Canarias, iniciando su actividad en el año 1982 para dar respuesta a las necesidades personales, sociales y comunitarias de este sector de la población, facilitando recursos, apostando por las nuevas perspectivas de recuperación y eliminando los prejuicios que hay en torno a las personas con malestar psíquico.

En sus más de 40 años de historia, cuenta con importantes reconocimientos como su declaración de Utilidad Pública en 1993, de Interés Público por parte del Gobierno de Canarias en 2017 y la acreditación de la Fundación Lealtad por su excelente gestión en ámbitos como la transparencia y las buenas prácticas. Actualmente, su sede está emplazada en San Cristóbal de La Laguna, más concretamente en la calle Don Quijote, número 36, justo enfrente de la antigua estación de guaguas de la ciudad.